

# Gymnaste du mois de septembre - Sport-Études

## Amélie Fournier



Après une blessure importante, Amélie a fait preuve d'une grande résilience. Un pas à la fois, des bonnes comme des moins bonnes journées, mais tu n'as jamais cessé d'y croire ! Aujourd'hui, sois fière de toi, ta persévérance t'aura permis de dépasser les attentes ! Nous sommes heureux de te voir faire le sport que tu aimes et réussir tous ces petits succès qui étaient loin devant ! Continue, garde la tête haute, tu es une jeune fille dévouée, travaillante et souriante ! C'est un privilège de t'avoir avec nous !

# Gymnaste du mois de septembre - Secteur Hull

## **Mahelie Oliveira Drouin**

Mahelie est une athlète motivée qui continue de faire des efforts malgré les défis qu'elle rencontre. Elle a une belle énergie contagieuse et travaille bien durant les entraînements. Elle se fait de plus en plus confiance et cela se traduit par une grande amélioration dans ses mouvements. Bravo Mahelie, je suis fière de toi !



# Gymnaste du mois de septembre - Secteur Masson-Angers

## Aurélie Carrière



Aurélie est une gymnaste qui vient de rejoindre le compétitif au courant de l'été. Elle a su s'adapter et participe très bien à la vie de groupe. Elle a une attitude positive et a toujours un sourire lors de ses entraînements. Continue tes beaux efforts. 😊

# Gymnaste du mois de septembre - Secteur Gatineau

## Mathis King

Mathis a fait d'énormes progrès dernièrement. Il donne toujours son 100 % et est toujours présent aux cours. Mathis, garde ton attitude positive et ton beau sourire ! Nous sommes fiers de toi !



# Gymnaste du mois de septembre - Secteur Aylmer

## Béatrice Lalonde



Béatrice a une si belle énergie ! Elle aime bien présenter ses mouvements et appliquer les corrections. Merci de nous faire toujours rire avec tes blagues. Nous aimons beaucoup t'enseigner la gymnastique.